

Gemidos interrumpen conversatorio de la Cámara de Diputados, así fue la incómoda reacción



Un conversatorio organizado por la Cámara de Diputados fue interrumpido luego que el clásico meme de gemidos resonó a todo volumen durante la intervención de uno de los ponentes.

Así pues, el pasado 30 de mayo un asistente al conversatorio de la Cámara Baja "mordió el anzuelo" de dicha broma y el sonido interrumpió tajantemente la ponencia del abogado **Rafael Estrada Michel.**

Luego del bochornoso momento, y en medio del intento de Estrada Michel por retomar su idea, el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo Ruiz, solicitó a las y los asistentes silenciar cualquier tipo aparato electrónico que pudiera volver a interrumpir la sesión.

Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, informó que los conversatorios alrededor de la SCJN se llevarán a cabo hasta el próximo 20 de junio previo al Parlamento Abierto. En ellos también se abordarán otros temas como la soberanía popular, el marco constitucional de los derechos políticos, así como a progresividad y restricciones de la consulta popular.

Gemidos interrumpen conversatorio de la Cámara de Diputados, así fue la incómoda reacción - Infobae